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11 月例会 12 月例会

卒業式・忘年会・褒章

【特集】卒業生へインタビュー！

【特集】第 3 回じゃがいもゴルフコンペ



11月例会11 月 21 日（月）に 11 月例会が青少年交流委員会担当で行われました。
子ども達の社会を生き抜く力を育む体験活動の機会創出には、教育現場である学校と地域社会との協力体制を構築することが
必要で、更なる青少年育成環境の構築について考える意識を高める事を目的として行われました。
パネリストとしてボーイスカウト佐賀県連盟 唐津第 2団に所属されている米田幸輔OBにご登壇いただき、「これからの青少年育
成における学校と地域の関わり方」「地域と協働した青少年育成環境の中で青年会議所としてできること」という 2つのテーマに
ついてクロストークを行いました。学校・地域・保護者からのお話を聞き我々 JAYCEE が学校と地域の架け橋となる存在にならな
ければならないと知る機会となりました。

12月例会
12 月例会が 12 月 3日（土）に開催されました。
2022 年度理事長成富康裕君から 2023 年度理事長古舘剛君へ、2022 年度直前理事長熊本茶月君から 2023 年度直前理事長
成富康裕君へと、プレジデンシャルリース伝達及び、バッジ授与式を行い、いよいよ今年度も残すところ 1か月ないのだと
確信するとともに、本年度から次年度への移行を再認識する例会となりました。



2022年度卒業式
12 月例会同会場にて卒業式が開催されました。
昨年同様ハイブリッドでの開催となりましたが、今年度の卒業生である 12 名の皆様を送り出すことができました。贈る言葉や
花束贈呈、経歴紹介はもちろんですが、卒業生の想いのこもった残す言葉は現役会員の心に響くものとなりました。長年ともに
過ごした仲間が卒業されるのは非常に寂しいですが、現役会員一同卒業生の想いを受け継ぎ今後の唐津青年会議所がより良いもの
になるよう努力してまいります。ご卒業生の皆様、本当におめでとうございました！

第３回じゃがいもゴルフコンペ
先日、第３回じゃがいもゴルフコンペを開催させていただきました。
年末のご多忙中にもかかわらず長野OB会長、冨田じゃがいも会長
をはじめOBの皆様、現役メンバーの皆様にはご参加いただきあり
がとうございました。長野OB会長より創立 60 周年エクスカーシ
ョンゴルフコンペのOB会長賞として鳴滝酒造様のお酒をいただく
事となっておりましたが、台風の影響により中止となり、今回の懇
親会いただくことができました。コロナ禍の中で、急遽中止を余儀な
くされ思うような運営ができずにご迷惑をおかけしましたが、皆様
のご協力のもと一年間最後まで活動することができました。また、
２年間務めさせていただいたじゃがいも幹事長を本年度をもちまし
て退任することとなりました。来年度は新しいメンバーで活動して
まいりますので引き続きご指導、ご協力の程よろしくお願いいたし
ます。本当にありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　じゃがいも会幹事長　濱 拓郎



池田 光君（2017 年入会）

市丸 耕平君（2019 年入会）

井手 清和君（2018 年入会）

①一番印象に残っている思い出は？

仮入会期間を終えひと段落！と思っていたら青少年に配属され事業の準備で

変わらず毎日 JC で、夜な夜なドミノの数をみんなで数えたこと！！！笑

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

卒業してからが本番！の言葉通りに、JC での学びを活かし様々な場所へ還元

していきたいと思っています。あとはゴルフ

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

『深夜まで女子会 in 事務局』楽しくて時間を忘れておしゃべりして、JC 沼と

気付いたこと

①一番印象に残っている思い出は？

入会初年度の JC 活動の全て！楽しかったー！

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

ジムに通ってたるんだ体を鍛え直したい！

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

実は、野球もゴルフも左打ち！

①一番印象に残っている思い出は？

3、4年前？の監事講評で辻 OB がなんですか？あなたたちは？怒

と怒鳴られたとき

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

今と変わらずやれることをやります

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

歴代委員長の方々、たびたび委員会を嘘ついて飲みに行ってました

すんまそん　笑笑



井上 裕文君（2020 年入会）

川添 剛君（2017 年入会）

栗原 孝太郎君（2009 年入会）

①一番印象に残っている思い出は？

仮入会員のプレゼン対決に向けて自信があったアイデアがボツになったこと

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

次のステージに一歩を踏み出し、地域が変わりつつある実感を多くの人に届

けるために成果を出したい

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

担当例会中にずり下がった国旗は、私の責任です…。

皆、かばってくれてありがとう。

①一番印象に残っている思い出は？

6月委員会タイムで松下監事から監事講評でめちゃくちゃ怒られた事 (笑 )

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

現役会員に会ったら先輩面して偉そうにしようと思ってます (笑 )

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

おおさきしょうた君は

Mです (笑 )

①一番印象に残っている思い出は？

卒業式です。ありがとうございました。

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

ビジネスとまちづくり。

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

途中冬眠期間がかなりありましたが、最初はエース級の活躍をしていま

した（笑）きょん（緒方京子）に聞いてみてください！！



坂本 翼君（2021 年入会）

重 研太郎君（2019 年入会）

野崎 正純君（2012 年入会）

①一番印象に残っている思い出は？

2022 年 9 月 24 日。JC 在籍 2年間、最初で最後の青少年育成事業でありました

が、楽しいに尽きた一日でした。30 歳若ければ参加してました。

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

健康にいい趣味を見つけたいです。

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

あの日、私は O崎君と Y口の激論に挟まれていました。両者に頷く私でしたが、

頭の中に流れる音楽は家族になろうよ♪でした。

①一番印象に残っている思い出は？

副委員長を務めさせていただいた時に、色々あって夏のまちづくり事業を一

から作り直して、やっと審議通過だと思ったら、コロナの影響でダメになっ

たこと。

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

JC で学んだ事を活かしたい。

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

今思ったら、メンバーと委員会会議を通して一つのものを構築して行く作業が

本当は 1番楽しかったなと。

①一番印象に残っている思い出は？

飲んでばっかで実はここだけ話、記憶がないことがほとんどです。

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

子供を寝かしつけること＆同時に自分も寝落ちしてしまうこと。

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

誰かとこっそり付き合いたかったです。



原 文香君（2021 年入会）

吉井 大樹君（2015 年入会）

𦚰山 尊将君（2016 年入会）

①一番印象に残っている思い出は？

仮入会期間にリーダーを鎮西町まで修平と二人で代行したこと。

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

息子を行かせたい小学校とか中学校がないので、探究型の学校とかつくれたら

面白いなーと思います（願望なだけです。遠い目）

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

仮入会期間、ダメと言われてたシリーズを一通りしたこと。

①一番印象に残っている思い出は？

会議のたびにされる中島会頭の挨拶。

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

何年も役割に邁進し、自分のことを置き去りにし過ぎて、今は、なにも考えら

れません (笑 )卒業してまずやるのは、自分のやりたいこと、やるべきことを

決めることかな。

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

北海道であった事業の日程を一日間違えて、参加せず観光だけして帰ったこと

(笑 )

①一番印象に残っている思い出は？

仮入会員の時、プレゼン対決の準備での徹夜の連続。

②卒業してからやろうと思っていることはなんですか？

ゆっくり過ごします。

③卒業の今だからこそ言えるエピソードはなんですか？

兄弟縁組をした新年会の夜、飲みすぎて寝ゲロしたこと。あと、京都滞在１時

間の京都会議。



12 月 3 日、数年ぶりの飲食ありの忘年会が開催されました。
1年間の活動・運動を振り返る事業回顧からスタートし、褒章発表、新入会員アトラク
ションと大いに盛り上がりました。1年間本当におつかれさまでした！

最優秀委員会賞：会員交流委員会
優秀委員会賞　：総務・広報委員会
優秀委員会賞　：青少年交流委員会
最優秀会員賞　：浦田 達徳君
優秀会員賞　　：池田 光君、下西 功君、𦚰山 尊将君、
最優秀新人賞　：片峰 和也君
優秀新人賞　　：木下 高志君、栗原 孝次郎君、濱田 幸男君

理事長特別賞　　：60 周年実行委員会
　　　　　　　　　宮﨑 麻衣子君（全城副会長）
出向者特別功労賞：吉井 大樹君、坂本 慎平君
　　　　　　　　　熊本 茶月君、古舘 剛君
　　　　　　　　　宮地 玲奈君


